

## **Buktikan Keseriusan Maju Cabup Pada Pilkada Torut 2024, Frederik Viktor Palimbong Silaturahmi ke Partai PDIP dan PSI**

**SULSEL INDONESIA SATU - TORAJAUTARA.UPDATE.CO.ID**

Apr 17, 2024 - 13:06



TORAJA UTARA - Sehari setelah bersilaturahmi ke Partai Demokrasi Indonesia Perjuangan (PDIP), hari ini Frederik Viktor Palimbong didampingi jajaran Pengurus DPC Partai Gerindra Toraja Utara juga mendatangi DPD Partai Solidaritas Indonesia (PSI) Toraja Utara, Rabu (17/4/2024).

Dalam kunjungan silaturahmiya tersebut, Frederik Victor Palimbong bersama pengurus Partai Gerindra Toraja Utara di terima langsung oleh Ketua DPD PSI Toraja Utara, Antony Paranoan bersama jajaran pengurus lainnya, di Sekretariat DPD PSI Toraja Utara yang beralamat di Kelurahan Ba'tan, Kecamatan Kesu'.

Melalui kesempatannya yang dikonfirmasi via sellurnya, Frederik Victor Palimbong yang akrab disapa Bro Dedy mengatakan jika kedatangannya ke Sekertariat DPD Partai PSI sebagai bentuk Silaturahmi bersama Ketua dan Pengurus PSI Toraja Utara.

Dilansir juga dari media TorajaTimes.com, Frederik Viktor Palimbong juga menyebutkan jika itu kunjungan Silaturahmi sesama pengurus Partai dan juga sebagai sesama alumni dari Universitas Hasanuddin.

"Ya, kami berdua ini antara Senior dan Junior, sama-sama alumni dari Universitas Hasanuddin (Unhas). Dan sebagai junior, ya kita sowanlah kerumah besar senior," terang Frederik Viktor Palimbong, yang dilansir dari media TorajaTimes.com.

Selain bersilaturahmi, kunjungan Freferik Viktor Palimbong tersebut juga sekaligus melamar ke Partai PSI sebagai Bakal Calon Bupati Toraja Utara pada Pilkada tahun 2024 dan berharap mendapatkan dukungan serta rekomendasi dari DPD Partai PSI.

Untuk diketahui, pada Pemilu 2024 tahun ini, Partai Gerindra Toraja Utara menjadi pemenang kedua perolehan suara yang berhasil meraih 6 Kursi sekaligus memposisikan kekuatan di legislatif sebagai unsur Pimpinan Wakil Ketua DPRD Toraja Utara sementara Partai PDIP berhasil merebut 5 kursi dan Partai PSI mendapatkan 2 Kursi.